## **ECONOMIE**

economie.union@sonapresse.com

## Chemin de fer: comment stopper les déraillements?

LE dernier incident survenu le week-end écoulé a contraint le gouvernement et son partenaire, la Setrag, à adopter une feuille de route pour accélérer le programme de réhabilitation de la voie ferrée.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG Libreville/Gabon

A fréquence élevée des déraillements de train ⊿inquiète de plus en plus les autorités. Lesquelles sont préoccupées par l'état actuel de la voie ferrée. Le tout dernier déraillement survenu le weekend écoulé a été à l'origine, mardi dernier, à Libreville, d'une rencontre entre le ministre des Transports, Léon Armel Bounda Balonzi, et les responsables de la Société d'exploitation du transgabonais (Setrag).

La réunion s'est focalisée sur des solutions éventuelles en vue de circonscrire ces incidents. Le membre du gouvernement a décidé de mettre en place un comité de pilotage dont les travaux vont débuter avant la fin de cette semaine.

Pour le directeur général adjoint de la Setrag, Christian Magni, chaque déraillement est dû à une situation différente. " Les analyses sont faites en fonction des cas, et les actions sont prises en fonction de chacune des situations vécues. Une commission d'enquête, composée de la Setrag et de l'ARTF, travaille pour sortir les conclusions qui permettront de lancer un plan d'actions très rapidement ", a indiqué le numéro 2 de la Setrag.

Il faut savoir que le chemin de fer est construit sur des zones marécageuses, notamment tout au long des 150 km de marécages séparant Andeme d'Abanga. Dans le cadre du programme de remise à niveau financé par l'État et la Setrag, un traitement d'une partie de ces zones est prévu. Il s'agira de créer des voies de déviation sur une soixantaine de kilomètres.

La voie ferrée étant unique, elle ne peut être bloquée durant des jours. Selon les responsables de la Setrag, les travaux déjà entamés avancent normalement, malgré les perturbations consécutives à la période pluvieuse actuelle.



Les responsables de la Setrag.



## COMMUNIQUE

La Direction Générale de la Société Nationale Immobilière (SNI) convie l'ensemble des sociétés ayant bénéficié de marchés dans le cadre du projet de construction des logements sociaux de Bikélé pour le compte de la SNLS à une rencontre de mise au point le vendredi 21 février 2020 à partir de 10H à son siège sis à Likouala.

Il s'agit des sociétés suivantes pour la période de

2013 - 2016 :

Et pour la période de 2017 - 2019 :

- **EBACORE**
- SABA
- BATI-VERT
- **EGCA**
- GTB
- SOBEA
- T2G
- AVANTIS
- TRAKFOR
- **NEBULIAGROUP**

- KEGICLO
- RIJOS CONFORT GABON
- SIGIMO BTP
- SOGETRA BRR
- **LUMITRA BTP**
- MERIDIEN BTP
- LOGEMENT PLUS

Par ailleurs, elle invite toutes les autres sociétés adjudicataires n'ayant pas été mentionnées dans le présent communiqué à bien vouloir y prendre part.

Statistique nº 90180 R - E.mail : snigabanilism.ga - Site web : www.snigaban.ga

Fait à Libreville, le 11 Février 2020



Siège Social : B.P.515 - Librevilla, GABON - Tél. : (241) 76 05 81 - 76 05 92 - Fox : (241) 74 76 00 - R.C.-C.M.nº 2001801210

## Attractivité des affaires: 7 places en moins pour le Gabon

Maxime Serge MIHINDOU Libreville/Gabon

E ministère de la Promotion des investissements devrait accélérer les réformes suggérées par la Banque mondiale dans son dernier rapport " Doing Business ", pour faire du Gabon une destination de premier choix pour les affaires. D'après le dernier rapport intitulé "Où investir en Afrique en 2020?", produit par le bureau RMB Global markets research, le Gabon est la 33e destination africaine pour les affaires.

Classé 26e destination du continent en 2019 en matière de captation des investissements, notre pays a perdu 7 places. Selon le rapport, " la récente volatilité du prix du pétrole et les inquiétudes



Le siège de l'ANPI Gabon.

croissantes qu'il suscitera si un déficit de production se concrétise en 2020, seront un facteur paralysant, étant donné que l'économie dépend du pétrole pour ses recettes fiscales et externes ". Le top 5 du classement continental est dominé, respectivement, par l'Égypte, le Maroc, l'Afrique du Sud, le Kenya et le Rwanda. En Afrique centrale, c'est la Cameroun qui remporte la palme d'or du pays le plus attractif pour les affaires devant, respectivement, le Gabon le Tchad, la RCA, et le Congo.